benéfico-social y de devoción y culto a su patrona, la Virgen de las Cruces.

Tiene su domicilio social propio para las diversas actividades, reuniones mensuales de la Junta de Gobierno y Asamblea General Ordinaria del año, todo bajo unos Estatutos aprobados por la superioridad.

En el curso 1989-90, y a manera de índice, informamos que se tuvo un reajuste de la Junta de Gobierno, que su situación económica es normal, que aumentó sus socios y disponemos de sacerdotes muy destacados para la misa y cultos de los domingos y días de precepto; se asistió a la beatificación en Roma de los beatos mártires pasionistas de Daimiel.

El domingo 8 de octubre se tuvo la solemne inauguración de curso y todos los primeros domingos de mes se tiene una convivencia fraternal.

El 21 de octubre se peregrinó (primera peregrinación celebrada) al Convento del Sto. Cristo de la Luz de los padres pasionistas de Daimiel para venerar las reliquias de los 26 beatos mástires que allí reposan.

Se han tenida los misas y funerales por difuntos de la Asociación.

El 8 de diciembre se tuvo misa concelebrada solemne y apertura de la Compaña de Navidad, habiéndose realizado avudas a familias necesitadas e Instituciones benéficas.

Se hizo la venta de la Lotería de Navidad, con un bonito acto navideño.

En la Cuaresma se celebraron diversos actos y se asistió a la Semana Santa de Daimiel, pronunciando el Pregón de la misma aquí, en Madrid, el Ilustre D. Luis López Quiñones.

En mayo, y durante todo el mes, se tuvieron Actos Marianos en honor de la Virgen de las Cruces, revestido todo ello de gran solemnidad, pronunciando el pregón de fiestas el distinguido Concejal de Cultura del Ayuntamiento de Daimiel, D. Juan Vidal Gago.

Se tuvo una comida de hermandad y una charla-conferencia para los jóvenes, titulada: «Postmodernidad», pronunciada por la profesora Srta. Charo Lafuente.

Se asistió a los actos organizados en Daimiel por la hermandad de la Virgen y por la Asociación de Daimieleños Residentes en Valencia.

Se tiene estrechas relaciones con Instituciones y Entidades manchegas, formando parte de la reciente constituida Federación de Comunidades Originarias de Castilla-La Mancha en la provincia de Madrid.

Finalmente se tuvo la solemne clausura de curso, con fiesta en honor de los beatos mártires pasionistas.

Ha sido un curso lleno de actividades de todo tipo, expresamos nuestro agradecimiento a cuantas personas que de una forma u otra han colaborado en las mismas.

Sólo nos queda unas palabras por decir, que nos faltan en la Asociación muchos daimieleños residentes en Madrid, en especial jóvenes y niños.

LA JUNTA DE GOBIERNO